

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成



湊小学校だよい

令和3年1月5日
白山市立湊小学校

今日から3学期が始まりました。冬休みの間、大きな事故やケガもなく、どの子も元気に登校できたことが一番の喜びです。

元旦には、今年の目標を決め、取り組み始めた子も多いと思います。昔から「継続は力なり」と言います。目標に向かって努力することの大切さを、励ましの言葉とともに子どもたちに伝えていただきたいと思います。

学校では、これから3月まで、1年間の学習のまとめをする大事な時期です。進んで勉強する態度や思考力・判断力・表現力等をしっかり身につけさせ、次の学年につなげていきたいと考えています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長 栗山 雅子



「書き初め」をしました

始業式の後に「書き初めの会」がありました。書写の授業や冬休みに練習した成果がしっかりと出ていました。全児童の作品を教室前廊下に展示したので、互いによいところを見つけ合えたらいいなと思います。作品は16日（土）の左義長に向けて8日（金）に取り外して持ち帰ります。



お願いします

☆7:55に登校を

3学期も引き続き、児童玄関の開錠は7時55分です。寒い中 長時間
外で待つことのないよう、家を出る時刻についてのお声掛けをお願いします。



☆送迎について

冬季に入り登下校時に乗用車による送迎が増えています。特に登校時は校門周辺が混雑します。乗用車で送迎される際は、安全確保のため 給食室横運搬車両出入用のスロープから校門付近の間を避けて乗降するようにご配慮お願いします。（なお、けが等で身体の都合の悪いお子さんの送迎の場合は、この限りではありません。その場合は玄関に向かって右寄りの駐車場を利用して乗降してください。）ご協力お願いします。

☆寒さ対策を

感染症対策のため、教室等は常に換気のために窓を少し開けています。そのため、暖房をつけていても室温はあまり高くなりません。場合によっては、制服の上に防寒着を着て授業を受けることもあります。長めの靴下やタイツを履く、長袖のシャツを着る、上着の下にベストやセーター、カーディガン（黒・紺色）を着る等、寒さ対策をお願いします。